

Gefesselt von der Vergangenheit

so kannst du keine Zukunft haben

Von Ikuto_Kuro_Neko

Mission Start

Juhu

das hier wird die aller erste Kiddy Grade ff *freu*
hoffe sie wird euch gefallen

Am Empfang der G.O.T.T Zentrale standen Èclair und Lumière, diese waren verantwortlich für Besucher die den Weg nicht fanden. Da nicht viel los war langweilte sich Èclair und begann mit ihren Haaren zu spielen. Lumière hustete kurz und sah ihre Partnerin an, "Mädchen müssen elegant sein". Ja den Satz kannte Sie zurecht. Sie fingen an zu lachen. "Na ihr schein ja viel spaß zu haben, ihr beiden", sagte eine freundliche Stimmen zu den beiden. Die Rothaarige sah auf und sah einen Jungen der um die 18 sein musste. Entschuldigung hast du dich verlaufen?", bei den Worten ihrer Partnerin führ Lumière sich erschocken mit den Händen über den Mund. Doch statt irgendwas zu sagen drehte sich der Junge um und verschwand. Was hast du denn? fragte `Eclair die jüngere. "Du hast dich grade im ton vergriffen". "Die beiden wurden abgelenkt da grade 2 weitere Empfangs Leute kamen. "He ihr beiden es ist Schichtwechsel". Die beiden gingen in Richtung des Büro´s. "Was meintest du mit im Ton vergirffen wollte Èclair wissen. Lumière sah sie an, du hast dich gegenüber eines ES-Mitglied im Ton vergriffen". "Was?", rief Èclair überrascht. "Verdammt wieso hast du das nicht früher gesagt!. Oh man was mach ich nur?". "Jedenfalls ist es jetzt zu spät du solltest aufpassen was du sagst!". Die beiden blieben kurz vor dem Büro stehen, entschlossen sich dann aber doch rein zugehen, doch als Sie den Raum betraten war Èclair so in Gedanken das Sie nicht merkte wo sie hintrat. "Èclair pass auf!", rief noch Lumière. Doch sie Reagierte zu spät und rämpelte jemanden an. "Verdammt noch mal!", sagte Èclair. "Oh Sie schon wieder", sagte eine Bekannte Stimme. Èclair schaute auf. "DU?!", jetzt führ sie sich erschrocken über den Mund. Doch ihr Gegenüber fing an zu lachen. "Es es tut mir wirklich leid, Entschuldigen Sie bitte", sagte die Rothaarige und verbeugte sich. "Pass das Nechste mal besser auf wo du hintrittst!", Sagte eine weiter Stimme. Es war ebenfalls ein Junge, doch dieser hatte rote Haare. Die beiden waren offensichtlich Partner. "Sie entschuldigen", der blauhaarige ging an den beiden vorbei, wobei ihm sein Partner folgte, dieser sah aber noch mal finster auf das

Rothaarige Mädchen, bevor er ebenfalls verschwand.

Èclair sah ihm noch und musste sich zusammen nehmen. Doch die Stimme von Èclipse, lenkte sie ab. "Da seid Ihr zwei ja, Wie Ihr wisst herrschen weiterhin Unruhen auf den Planeten. Herr Gato hat uns, beauftragt auf Medeia wieder für Ordnung zu Sorgen. Hierfür wurden Sie beide ausgewählt. Aber zusätzlich werden noch zwei weitere ES-Mitglieder an dieser Mission teilnehmen. Sie werden sich in einer Stunde zu Gate begeben von wo sie Starten". Lumière und Èclair verließen das Büro von Èclipse.

"Oh man ich weiß ja nicht ob das so ne gute Idee ist, zu zweit diese Mission zu machen". "Hör schon auf zu jammern die Directorin hat bestimmt nicht ohne Grund veranlasst das diese zu zweit ablaufen soll", sagte Lumière zu ihrer Freundin. "Ja ja ich weiß aber", "Aber du regst dich immer noch über diesen Jungen auf", stellte die kleinere fest. "Was bildet sich dieser... ach ich konnte ihn", Èclair regte sich schrecklich auf. Als die beiden ihre Sachen für die Mission gepackt hatten, machten Sie sich auf dem Weg zum Gate. Dort waren bereits La Muse, das Raumschiff und Donnerschlag, der Sonettik Roboter von Èclair. Lumière ging freudig auf das Schiff zu. "Wirbelwind", sagte sie freundlich, so nannte sie das Schiff immer da so sein eigentlicher Name war. Doch neben Wirbelwind sah sie noch ein Schiff, aus welchem grade ihre zwei Mitstreiter für diese Mission ausstiegen. "Das glaub ich ja jetzt nicht", sagte eine generfte Stimme. Die beiden Mädchen sahen das ihre Begleiter auf der Mission die zwei waren die vor einer Stunde ebenfalls im Büro von der Directorin Èclipse waren. Die vier standen sich gegenüber wobei sich Èclair und der Rothaarige anfunkten. "Mein Name ist Lumière und das ist meine Partnerin Èclair", sagte das violetthaarige Mädchen. Mein Name ist Sinistra und das ist mein Partner Dextera" . "Komm schon wir haben keine Zeit noch länger herumzutödeln!". Sinistra folgte seinem Partner in ihr Schiff. Das selbe taten auch Èclair und Lumière.

Der Start verlief ohne weiteren störungen, doch nun mussten sie durch den Weltraum bis zum Planeten Medeia. "Man dieser Dextera is ja ein richtiger Sonnenschein", sagte Èclair generft. "Ein Screenshot -Hologram erschien. "Was haben Sie da gesagt?!", Èclair erschreck als sie sah das Dextera auf diesem erschien. "Nichts, ich hab gar nix gesagt", versuchte sie sich rauszureden. "Hört endlich auf! und konzentriert euch lieber auf die Mission!", sagte Sinistra dem es nun langsam auf die Nerven ging, das die beiden sich so benahmen. Plötzlich erschien wie aus dem nichts ein Meteorietenschauer. einer der Brocken flog genau auf das Schiff von Dextera und Sinistra zu. "Passt auf!", rief Èclair. Sie sah auf das Schiff der beiden, und bemerkte plötzlich das es sich in zwei hälften teilte. "Nicht zu fassen", sagte die Rothaarige überrascht. "So ist es besser durch diesen Schauer zu kommen", sagte Dextera zu den beiden Mädchen die sich in Wirbelwind befanden. Sie versuchten sich ohne treffer durch den Meteorietenschauer zu bewegen.

Doch plötzlich begangen einige der meteorieten zu Explodieren bevor Sie ausweichen könnten. Èclair sah auf, vor ihnen waren immer noch einige brocken die auf sie zukamen. "Seid ihr alle ok?" fragte sie. Von ihrer Partnerin bekam sie ein nicken als antwort. "Bei mir ist auch alles klar" sagte Dextera. "Wie sieht es bei dir aus Sinistra?", doch er bekam keine Antwort. "Vielleicht ist die Funkverbindung unterbrochen", vermutete Lumière. Dextera versuchte weiterhin eine Antwort seines Partners zu bekommen. "Verdammt Sinistra antworte,.....SINISTRA!!!!"

so das war das erste kapi
ich hoffe es hat euch gefallen